



遠足は28日(木)に延期しました。

本日、4月27日(水)に予定していた遠足ですが、天候不順及び地面等のコンディションを踏まえ明日に延期することになりました。朝には雨も上がっていたことから楽しみにしていた子どももいたと思いますが、南部丘陵公園の状況も水たまりがあり、遊具も濡れており危険であるとの判断から延期としました。保護者のみなさまには、27日(水)28日(木)と二日間お弁当の用意をお願いすることとなり、大変恐縮ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

授業参観・引き渡し訓練 ありがとうございます。

4月23日(土)2、3限目に地区別の授業参観、その後、午後から緊急引き渡し訓練が行われました。大勢の保護者のみなさまにご参加・ご協力いただきました。いくつかの約束事についてもきちんと守っていただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

昨年度は、コロナ禍の影響で、Zoomを使ったオンラインでの授業参観は行ったものの、実際に学校へお越しいただいての授業参観を行うことができませんでした。現在、コロナの新規感染者数は高止まり傾向にあり、まだまだ油断はできませんが、可能な限りの感染症対策を講じて授業参観を行いました。新年度が始まり、最初の授業参観でしたが、お子様の様子はいかがでしたでしょうか？廊下からの参観ということで見づらい部分もあったかとは思いますが、どの学級の子どもたちも、いつも以上にがんばって授業に取り組んでいるように感じました。お子様の成長を感じ取っていただければ幸いです。

また、午後からは「震度5強以上の地震が発生した」と想定しての引き渡し訓練を行いました。引き渡し訓練も昨年度は実施できなかったため、2年ぶりの実施となりました。13時20分に「Home & School」にて、引き渡し訓練実施の連絡をさせていただいたのち、30分後から引き渡しを始めました。今回はコロナ禍の訓練ということで、体育館に児童を集めることなく、各教室での引き渡しとなりましたが、スムーズに引き渡しを行うことができました。今後、万が一、大きな地震が発生したり、特別警報等が発令されたりして、児童を学校に留め置き保護者の方にお迎えをお願いするときに混乱しないように、今回の訓練を生かしてまいります。ご協力ありがとうございました。



「Home&School」の登録はお済みですか？



「Home&School」にて、引き渡し訓練実施の連絡を4月23日(土)13時20分に、遠足の延期についての連絡を4月27日(水)6時半に全校一斉に配信しました。右記のアプリに届きましたでしょうか？

昨年度までの「すぐメール」にかわって、今後も様々な連絡や文書を配信しますので、未登録の方がみえましたら、登録用紙をお渡しします。担任までお知らせください。

いじめ防止の取組について

いじめは、いじめを受けた子どもの教育を受ける権利を奪い、大切な命までも危険にさらす決して許すことのできないものです。いじめは社会全体の課題として、子どもたちに関わるすべての大人が「いじめは絶対に許さない。」という姿勢を示すための趣旨から「三重県いじめ防止条例」が平成30年より施行され4月、11月を「いじめ防止強化月間」と定め、いじめの未然防止及び早期発見・早期対応を目指した取組を推進しています。

四郷小学校においても、日頃より「いじめは絶対に許さない。」という強い信念のもと教育活動を行っています。特に最近、SNS上でのいじめにつながるような事案が報道されるなど、いじめの実態が大人から見えづらい状況もあります。四日市市教育委員会発行の児童用リーフレット「友だちを大切にインターネット(SNS)との付き合い方」を、子どもたちに配付するとともに、正しいインターネットの使い方や子どもたち自身がいじめや差別を自分の問題として考えることができるよう指導しているところです。

今後も学校・保護者・地域が力を合わせ、子どもたちの健全な成長を支援していきたいと願っています。いじめを発見した場合、いじめが行われている疑いがあると思われる場合は、学校まで情報をお寄せください。



ゴールデンウィークが始まります。

今週末から、ゴールデンウィークが始まります。それぞれのご家庭で様々なご予定もあるかとは思いますが、新型コロナウイルス感染症についてもまだまだ油断ができない状況が続いています。感染症対策を心がけながら楽しく安全なゴールデンウィークを過ごしてほしいと願っています。保護者の皆様におかれましては、引き続きお子様の「健康観察表」への体温等の記入など健康管理をお願いいたします。連休中も生活リズムを崩さず、元気に連休明けに登校できますよう、ご協力願います。

5月9日(月)～13日(金)は家庭訪問です。

ゴールデンウィーク明けの5月9日(月)～13日(金)に、家庭訪問を実施します。すでに、各担任からうれしい日時をお知らせしています。お忙しいとは存じますが、ご予定のほど、どうぞよろしくお願いたします。なお、今回の家庭訪問は、コロナ禍であることも踏まえ、希望されるご家庭のみ、玄関口で10分程度の訪問とさせていただきます。なお、家庭訪問を希望されていないご家庭につきましても、ご自宅の場所について確認させていただきますので、ご了承ください。